

La Laguna

Expertos afirman que el humedal reducirá riesgos presentes y futuros

El convento de Santo Domingo acoge un encuentro para analizar el proyecto

E. D.
La Laguna

El antiguo convento de Santo Domingo fue sede de una reunión de trabajo con expertos e investigadores de diferentes entidades vinculadas al proyecto europeo *Natalie*, «con el fin de analizar los servicios ecosistémicos y los costes y beneficios de la recuperación de parte de la laguna que un día conformó el paisaje de la ciudad», según informa el Ayuntamiento de La Laguna en una nota de prensa. «Este proyecto, en el que La Laguna está haciendo importantes progresos, tiene como objetivo acelerar e incorporar soluciones innovadoras y transformadoras basadas en la propia naturaleza para mejorar la resiliencia al cambio climático», añade.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, resalta la importancia de apostar por una iniciativa de este tipo, «que ayudará de forma considerable a reducir el riesgo de inundaciones en el centro de la ciudad». El primer edil argumenta que «estamos viendo episodios cada vez más recurrentes y con consecuencias fatales en diferentes puntos del

país, y Canarias, por su situación geográfica, no está exenta de sufrirlos en algún momento».

Por su parte el concejal de Obras, Ángel Chinaa, comenta que «este proyecto, una vez en funcionamiento, además de reducir el riesgo de inundación, ya que el objetivo es laminar las pequeñas avenidas de esta zona para controlar su nivel en el resto de la ciudad, permitirá con su implementación reducir también los costes si estas inundaciones llegaran a producirse, ya que demandaría menos recursos para reconstruir o rehabilitar los espacios afectados por esas posibles lluvias».

«Entre las principales conclusiones y análisis puestos sobre la mesa durante el encuentro está el coste de construcción de esta infraestructura, que será mínimo si se tiene en cuenta los beneficios sociales, culturales, ecosistémicos, educativos, así como la reducción de riesgos en el presente y para las generaciones venideras», recoge la nota del grupo de gobierno del Consistorio lagunero. «Esta construcción puede convertirse en un centro de referencia e investigación que se puede trasladar y servir de modelo a otras ciudades y entornos urbanos», indica, antes de agregar a



El encuentro de expertos e investigadores.

El alcalde pone la mirada en las riadas que se han producido en la Península en las últimas fechas

renglón seguido: «Además, La Laguna cuenta con la ventaja de que este humedal ya existía, convirtiéndose su recuperación en un elemento que también tenga un gran

impacto en el aspecto histórico y patrimonial del municipio.

Desde la institución local también ponen de relieve que «son numerosos los ejemplos de los beneficios que aportan a la sociedad aquellos que resultan del propio funcionamiento de los ecosistemas, como puede ser la regulación del clima por parte de los bosques o la polinización». Y prosiguen: «Este sería también el caso de la recuperación del humedal urbano de La Laguna, que, además de convertirse en un espacio para el

disfrute de la ciudadanía, ayudará a evitar la acumulación de agua en zonas de la ciudad que tienen un riesgo elevado».

«Conservar o recuperar los servicios ecosistémicos redundará en la calidad de vida de la ciudadanía, ya que estos repercuten de manera directa en aspectos importantes como son la salud o la economía. Cuando estos no se conservan, o se permite su degradación, los perjuicios para la ciudadanía son significativos», completan desde el grupo de gobierno. ■

El Rosario

E. D.



Más de 300 elementos luminosos y nueve árboles

La Concejalía de Alumbrado Público del Ayuntamiento de El Rosario está ejecutando los trabajos de instalación del tradicional alumbrado navideño. Se incorporan este año hasta nueve árboles de Navidad, que se añaden a más de 300 motivos luminosos.

E. D.



Jornadas de envejecimiento saludable

La Casa de la Juventud de El Chorrillo y el Pabellón de Deportes Leticia Batista acogieron las II Jornadas Comunitarias: Envejecimiento Saludable, organizadas por Cruz Roja y con la participación de más de 120 mayores procedentes de La Laguna, Tegueste y El Rosario.

El Consistorio lagunero destaca el "éxito" de la Noche en Blanco en Blanco

DIARIO DE AVISOS
La Laguna

El gobierno de La Laguna (PSOE-CC) aseguró ayer que la decimosexta edición de la Noche en Blanco volvió a registrar "un éxito rotundo, consolidándose como una de las citas más esperadas en la agenda canaria", y sin incidencias reseñables, según confirmó el dispositivo de seguridad Cecopal activado durante toda la celebración.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez (PSOE), reiteró las impresiones que ya había manifestado en la tarde del pasado sábado, en el sentido de que "la Noche en Blanco ha vuelto a demostrar su fuerza a la hora de activar el sector comercial, como el mejor arranque posible para el inicio de la campaña de compras navideña, en un ambiente que ha llevado la cultura y el arte a nuestras calles".

La edil de Comercio, Estefanía Díaz, destacó la "masiva participación" y la implicación de la ciudadanía en un evento que combinó cultura, ocio y comercio, resaltando la "gran acogida y la buena aceptación del público que tuvo la agenda diseñada para todas las edades". Además, subrayó que "la diversificación de actividades permitió un flujo ordenado de público".

También para el sector comercial el balance ha sido positivo, pudiendo fidelizar clientes, mostrar su amplia oferta de productos y servicios en esta campaña navideña, y aumentar sus ventas, indicó el presidente de La Laguna Zona Comercial, Iván Pérez.

Investigadores y expertos estudian el proyecto para recuperar el humedal urbano

El ayuntamiento resalta los avances que se están logrando con la iniciativa, que ayudará a reducir el riesgo de inundaciones

DIARIO DE AVISOS
La Laguna

El antiguo convento de Santo Domingo acogió recientemente una reunión de trabajo con expertos e investigadores de diferentes entidades vinculadas al proyecto europeo Natalie, del que forma parte La Laguna, con el fin de analizar los servicios ecosistémicos y los costes y beneficios de la recuperación de parte de la laguna que un día conformó el paisaje de la ciudad. Este proyecto, en el que el municipio dice estar haciendo importantes progresos, tiene como fin acelerar e incorporar soluciones innovadoras y transformadoras fundamentadas en la propia naturaleza para mejorar la resistencia al cambio climático, según informó ayer el gobierno local.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez (PSOE), resaltó ayer la importancia de apostar por esta iniciativa, "que ayudará de forma considerable a reducir el riesgo de inundaciones en el centro de la ciudad". Argumentó, además, que "estamos viendo episodios cada vez más recurrentes y con consecuencias fatales en diferentes puntos del país, y Canarias, por su situación geográfica, no está exenta de sufrirlos en algún momento".

Por su parte, el concejal de Obras, Ángel Chinaea, comentó que "este proyecto, una vez en funcionamiento, además de reducir el riesgo de inundación, ya que el objetivo es laminar las pequeñas avenidas de esta zona para controlar su nivel en el resto de la ciudad, permitirá con su desarrollo reducir también los costes si estas inundaciones llegaran a producirse, ya que demandaría menos recursos para reconstruir o rehabilitar los espacios afectados por esas posibles lluvias".



UN MOMENTO DE LA REUNIÓN. DA

AFIRMAN QUE EL COSTE SERÁ MÍNIMO SI SE TIENEN EN CUENTA LOS BENEFICIOS SOCIALES Y LA REDUCCIÓN DE RIESGOS

Entre las principales conclusiones y análisis puestos sobre la mesa durante la jornada, destaca el coste de construcción de esta infraestructura, que será mínimo si se tienen en cuenta los beneficios sociales, culturales, ecosistémicos y educativos, así como la reducción de riesgos en el presente y para las generaciones venideras, según indican desde el ayuntamiento.

Además, esta construcción puede convertirse en un centro de referencia e investigación que se puede trasladar y servir de modelo a otras ciudades y entornos urbanos. A lo que hay que sumar que La Laguna cuenta con la ventaja de que este humedal ya existía, convirtiéndose en su recuperación en un elemento que

también tenga un gran impacto en el aspecto histórico y patrimonial del municipio, añadieron.

BENEFICIOS

En este sentido, señalan que son numerosos los ejemplos de los beneficios que aportan a la sociedad aquellos que resultan del propio funcionamiento de los ecosistemas, como puede ser la regulación del clima por parte de los bosques o la polinización. Este sería también el caso de la recuperación del humedal urbano de La Laguna, que además de convertirse en un espacio para el disfrute de la ciudadanía, ayudará a evitar la acumulación de agua en zonas de la ciudad que tienen un riesgo elevado.

Conservar o recuperar los servicios ecosistémicos redundará en la calidad de vida de la ciudadanía ya que estos repercuten de manera directa en aspectos importantes como son la salud o la economía. Cuando éstos no se conservan, o se permite su degradación, los perjuicios para la ciudadanía son significativos, añadieron.



EL PORTUENSE EMILIO FARIÑA. DA

Emilio Fariña, designado nuevo gerente de la entidad pública Muvisa

DIARIO DE AVISOS
La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna informó ayer de que el Consejo de Administración de la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa) aprobó designar a Emilio Fariña Padilla como nuevo gerente de esta entidad pública, una decisión con la que quiere reforzar su capacidad de gestión en materia de vivienda, como uno de los retos principales de los próximos ejercicios. Asimismo, intenta continuar avanzando en los objetivos de mejora e innovación en los distintos servicios que desarrolla la sociedad, que incluyen gestión de aparcamientos, dispositivo de atención integral, red de recursos alojativos y dinamización de mayores y envejecimiento saludable, entre otros.

El portuense Emilio Fariña ejercerá un cargo que lleva vacante varios años y su incorporación se fundamenta en su experiencia al frente de distintos organismos públicos en los últimos años. Emilio Fariña ha sido director insular de Planificación del Territorio, Patrimonio Histórico y Proyectos Estratégicos del Cabildo y miembro de los consejos de administración de Gestur Canarias, Grafcan y Regional Geodata Air.

Detectives HALCON (Línea 1.026)
INVESTIGACIONES:
- privadas
- laborales
- financieras
- aseguradoras
- arrendamientos
- Menúes...

info@detectiveshalcon.es
detectiveshalcon.es
922 99 10 226
658 776 889